



**RECIBE CONGRATULACIONES.** Encarnación, Paraguay, mayo 18. Grupo de monjas congratula a Juan Pablo II, con motivo de cumplir años hoy, durante su visita a esta ciudad al sur de Paraguay. (Cable-foto AP).

## Piden a Fieles Orar por la Paz en Panamá

PANAMA, mayo 18 (ACAN-EFE).— La Iglesia Católica panameña convocó a sus fieles a pedir "un milagro a Dios, la reconciliación sincera y la paz" para Panamá, dijeron hoy fuentes eclesíásticas.

Esta petición se hará con la celebración, el

próximo domingo, de procesiones y rogativas públicas en las 84 parroquias de esta capital para orar por la reconciliación y la paz en el país, según supo ACAN-EFE, que tuvo acceso hoy a una reunión preparatoria en

—Favor pase a la página 35.

## "Contras" no Confirman Asistencia a Nueva Reunión

SAN JOSE, mayo 18 (ACAN-EFE).— La asistencia de los representantes de la resistencia armada nicaragüense a la reunión propuesta por el gobierno de Managua para el 25 de mayo, aún no ha sido confirmada, informó hoy una fuente rebelde en

esta capital.

Enrique Argüello, portavoz de la Resistencia Nicaragüense (RN), dijo que tras dos días de reuniones en Miami (EEUU) entre Roberto Ferrey, secretario del directorio de la "contra" y el vice-

—Favor pase a la página 35.

## Gobierno Panameño Cancela Agregaduría Militar en E.U.

PANAMA, mayo 18 (ACAN-EFE).— El gobierno panameño ordenó la cancelación de la agregaduría militar de este país en Estados Unidos informó hoy la oficina de prensa de las fuerzas de defensa. La agregaduría militar y naval con sede en Washington estaba a

cargo del capitán de navío José Santos Motta desde 1983.

Santos Motta, "el lunes 16 comunicó en Washington a las autoridades la finalización de su gestión militar y de la oficina de las Fuerzas de Defensa

—Favor pase a la página 35.

# Política de Reagan Hacia C.A. se Desintegra: Kirkpatrick

WASHINGTON, mayo 18 (AP).— La ex-embajadora en las Naciones Unidas, Jeanne Kirkpatrick, dijo que "muchos elementos" de la política del Presidente Ronald Reagan hacia la América Central "se están desintegrando".

Kirkpatrick formuló ese comentario a periodistas a raíz de la dimisión de José Sorzano como el principal asesor en asuntos latinoamericanos del Consejo Nacional de Seguridad (CNS).

Sorzano es uno de los últimos miembros del grupo que Kirkpatrick organizó en torno suyo cuando Reagan le encomendó la misión en la ONU después de asumir el cargo en 1981. La mayoría ha regresado a la cátedra u otras actividades privadas.

Kirkpatrick dijo que Sorzano "cumplió una misión de primera clase en el CNS; su partida es una verdadera pérdida para los Estados Unidos en mo-



**DETECTOR DE DROGAS.** New London, Connecticut, mayo 18. El Presidente Ronald Reagan acompañado de un marino estadounidense no identificado, observa un detector de drogas, a bordo de un guardacostas, en New London. (Cable-foto AP).

## Política Obstaculiza Lucha Antidrogas Afirma Reagan

NEW LONDON, Connecticut, mayo 18 (AP).— El Presidente Ronald Reagan dijo hoy que "la excesiva intromisión de la política" está obstaculizando la batalla contra el tráfico de drogas e instó en favor de crear una comisión conjunta integrada por miembros del Congreso y del poder ejecutivo para que recomienden los

medios de solucionar este problema.

En un discurso que dijo durante la ceremonia de graduación de la academia del servicio de guardacostas de los Estados Unidos, Reagan dijo que el abuso de drogas es "la principal preocupación de nuestro país" y señaló que el debate político al respecto de-

—Favor pase a la página 35.

# Papa Cumple Hoy 68 Años al Culminar Gira por L.A.

ASUNCION, mayo 18 (DPA).— El Papa Juan Pablo II está celebrando hoy en Paraguay su 68 cumpleaños con varios actos multitudinarios, con los que culminan su actual gira pastoral por cuatro países sudamericanos.

Con motivo del cumpleaños, conjuntos musicales ofrecieron una serenata al pontífice, que fue transmitida por Radio Caritas, perteneciente a la Conferencia Episcopal paraguaya.

La agenda de la Jornada incluía hoy un viaje a la ciudad de Encarnación, una misa en el santuario de Caacupe, a 54 kilómetros de Asunción, en honor a la Virgen de Caacupe y una gigantesca fiesta de cumpleaños por parte de organizaciones

juveniles católicas, que tendrá como escenario el campo de Nu Guazu de Asunción.

Desde aquí, Juan Pablo II se dirigirá directamente al aeropuerto capitalino para concluir su gira pastoral por Uruguay, Bolivia, Perú y Paraguay, completando así visitas a todos los países latinoamericanos, con la única excepción de Cuba.

La visita del pontífice a Paraguay continúa sin incidentes, mientras multitud de fieles se vuelca a los sitios de encuentro y a las calles por las que circula el Papa. Esta mañana, se registró en Asunción una disminución del dispositivo de seguridad compuesto por militares fuerte-

—Favor pase a la página 25.

## Mercado Futurista Café en Dólares Analizan Brasileños

SAO PAULO, mayo 18 (DPA).— Empresarios brasileños vienen analizando una propuesta de creación de un mercado de futuro del café en dólares estadounidenses, como forma de salvaguardar los contratos de eventuales modificación y permitiendo que exportadores e importadores operen directamente en las bolsas de Commodities del Brasil, de acuerdo a informes del "Jornal Do Brasil".

Según el presidente del Instituto Brasileño de Café —IBC—, Jorio

Dauster, la creación de un mercado de futuros en el producto "será un avance histórico para el país, que pasará de importador a exportador de este sofisticado servicio a través de las bolsas, abriendo el camino para que otros artículos como la soja y el cacao, sigan el mismo camino".

Dauster ha mantenido ya diversos encuentros con empresarios brasileños y se propone presentar el proyecto al Ministro de Ha-

—Favor pase a la página 35.

## Privatizan y Venden Empresas en México

CIUDAD DE MEXICO, mayo 18 (DPA).— El gobierno mexicano vendió 110 empresas paraestatales y autorizó la privatización de otras 103, en el marco de su política de "adelgazamiento" del sector público, informó el Secretario de la Contraloría General, Ignacio Pichardo Pegaza.

El funcionario precisó que el gobierno obtuvo 890 mil millones de pesos (381 millones de dólares) por la venta de esas 110 empresas.



**MISS FOTOGÉNICA.** Taipei, Taiwan, mayo 18. Miss Inglaterra, Tracey Williams, de 18 años, saluda a los fotógrafos, tras ser electa hoy Miss Fotogénica, entre 66 concursantes al título de Miss Universo. (Cable-foto AP).